

## Joies & peines

### Nos Joies

#### Recevront le sacrement du baptême :

Aiméance **Tsobna**, Gislain **Nganko**,  
Thi Hong Van **Phom**, Laurent **Albucher**  
(Vigile Pascale 30/03)

Mathilde **Bellon**, Florian **Luse**, Izeur Karli **Mou-pani**,  
Moïse, Gaëlle et Christopher **Mondi**  
(Pâques 31/03)

### Nos Peines

#### Nous avons accompagné à la maison du Père :

Jean-Pierre **Arnoult** (28/03), Marcelle **Rouyer**  
(02/04),

## Calendrier du 31 mars au 14 avril

Mercredi 20h30 Réunion de Préparation au baptême,  
3 avril au 12 av. Aristide Briand

Dim. 7 avril **Bénédictio du nouveau cœur de l'église  
Saint-Léonard - 11h messe**  
présidée par Mgr Michel Santier suivie d'un  
repas tiré du sac à la chapelle du Moutier.

Mercredi 20h30 Groupe Biblique. Rencontre présidée  
10 avril par **Monseigneur M. Santier**, à la chapelle du  
Moutier

Samedi 18h30 Messe en famille, à Ste-Colombe  
13 avril Chevilly-Larue

Dim. 10h45 Eveil à la foi, à la chapelle Sainte-  
14 avril

## N'oublions pas

► **Samedi 6 et dimanche 7 avril**  
**Quêtes pour L'Institut Catholique.**  
Merci d'avance pour votre aide.

► **Samedi 6 avril de 11h à 11h30**  
**La Fraternité Val-de-Bievre** vous invite au **Cercle  
de Silence** pour manifester notre soutien aux mi-  
grants rue Guichard à Cachan (*rue piétonne au cen-  
tre ville, près de Simply Market*).  
Venez participer quelques minutes ou la demi-  
heure, tous les premiers samedis du mois.  
**Contact : Mary Gorgette - 01 49 08 06 50/  
06 30 41 13 62 - harvan.gorgette@neuf.fr**

► **La paroisse recherche pour le groupe**  
**« Cultures Croisées » une ou des personne(s)**  
**pour donner des cours de civilisation française,**  
**une à deux fois par semaine (2 heures environ)** à  
quatre élèves d'origine vietnamienne ou chinoise.  
Les élèves ont déjà deux ans d'expérience en lan-  
gue française.

► **Ventes aux enchères au profit des J.M.J. de**  
**Rio.** Afin d'améliorer la prise en charge financière  
de cet évènement, une vente aux enchères d'objets  
de valeur et d'œuvres d'art aura lieu le **samedi 15  
juin 2013**. Il ne s'agit ni d'une brocante ni d'un vide  
grenier. **La dépose des objets** d'art ou de valeur  
se fera, **avant le 30 avril**, au 11 av. Aristide Briand  
à l'accueil du Moutier. Formulaire de dépose à  
remplir obligatoirement. Ce qui ne sera pas vendu  
ira à la Kermesse.

## Intentions de messe

Sa 30 **21h à St Léonard** : Pas d'intention

Di 31 **9h30 Ste Louise** : Pas d'intention

**11h à St Léonard** : Marie Elézy Severin,  
Famille Daguzon, Marcel et Jeanne Guerin  
et leur fils

Ma 2 **18h à Ste Louise** : Jean Perez, Prudent  
Germack, Hervaline Castaing, Saïd Azouri

Je 4 **9h au Moutier** : Odette Rouchère

Ve 5 **18h à St Léonard** : Pas d'intention

Sa 6 **18h à St Léonard** : Prudent Germack,  
Maria-Isabel De Miranda

Di 7 **11h à St Léonard** : Sr Elise Marie, Marie-  
Jeanne Lamouroux, Jeanne-Marie Foraz,  
Michelle Gressani

Ma 9 **18h à Ste Louise** : Prudent Germack

Je 11 **9h au Moutier** : Jean Perez, Hervaline  
Castaing

Ve 12 **18h à St Léonard** : Fernand Rank



# Cité qui chante

## Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

### Période du

**31 mars au 14 avril  
2013**

### Les fêtes

**31 mars:**  
*Dimanche de Pâques*  
*Lc (24, 1-12)*

**7 avril :**  
*2<sup>e</sup> dim. de Pâques*  
*Jn (20, 19-31)*

### Pour en savoir plus :

#### Page 2

#### La foi :

- Témoignages d'enfants
- Transmettre la foi

#### Page 3

L'Appel décisif du  
**17 février à  
Choisy-le-Roi**

### Paroles de vie

**« Et vous aussi,  
pensez que vous êtes  
morts au péché, et  
vivants pour Dieu en  
Jésus Christ »**  
*Rom (6,11)*

### édito

## Bonnes Fêtes de Pâques

Dis-maman...

Pâques ça signifie quoi ?

Pâques veut dire « Passage »  
Pourquoi au pluriel ?

Il y a plusieurs passages...

Le passage du Peuple de Dieu sous la  
conduite de Moïse... Peuple passant de  
l'esclavage à la liberté.

La Pâque de Jésus, son passage de la mort à la résurrec-  
tion.

Cette Pâque qui s'achève au jour de l'Ascension.

Jésus passe de ce monde au Père, de la terre aux cieux.

Et nous maman qu'est-ce qu'on devient ?

Notre vie est marquée de ces passages...

Passage avec Jésus Christ de la mort à la résurrection au  
jour de notre baptême...

Passage renouvelé à chaque eucharistie .

Passage du « JE » au nous en Eglise

Passage de la foi découverte à la foi vécue au quotidien.

Passage de la foi vécue à la foi témoignée dans le monde.

Passage de ce qu'on fait pour Dieu à ce qu'il fait de nous...  
à ce qu'il fait pour nous.

Dis maman c'est tout un programme ?

Nous ne sommes qu'en chemin.

*Père Claude Gourdin*

**Vous désirez recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :**  
[eglise.saintleonard@gmail.com](mailto:eglise.saintleonard@gmail.com)

**Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92**  
[eglise.saintleonard@gmail.com](mailto:eglise.saintleonard@gmail.com) - Site secteur : [www.catholiques-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard-.html](http://www.catholiques-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard-.html)



### Témoignages recueillis auprès des enfants du KT qui vont recevoir le baptême à Pâques 2013.



La préparation au baptême des enfants en âge scolaire se fait en quatre étapes, c'est un cheminement qui permet à l'enfant de découvrir la foi, de comprendre son engagement.

"Il est important de laisser le temps à la fois à l'appel de Dieu, à l'action de la grâce dans le cœur du catéchumène, et à sa réponse.

Dieu ne nous invite pas seulement à prier, mais aussi à avoir une foi active dans la vie, à faire le bien autour de soi, afin de rendre la vie plus belle et d'accueillir pleinement la lumière du ressuscité".

Voici quelques témoignages des jeunes qui seront baptisés le dimanche de Pâques :

Pour moi, le baptême c'est une occasion de se rapprocher de Dieu – Je veux approfondir ma foi et continuer à découvrir Dieu.

La préparation du baptême me permet de me sentir bien avec Jésus. Je découvre le chemin vers Dieu.

Par le baptême, je vais me rapprocher de Dieu. Le baptême nous permet de devenir enfants de Dieu.

Merci à nos animatrices ; je découvre la vie de Jésus, je découvre l'Ancien et le Nouveau Testament. C'est très intéressant.

Je veux être baptisé pour devenir enfant de Dieu, pour faire partie de sa famille, pour être auprès de lui.

Pour moi, le don de Dieu c'est de recevoir sa grâce, sa parole et son amour lors du baptême afin qu'il puisse m'accompagner dans la vie de tous les jours, surtout lors-

que nous prions.

Quand je serai baptisé, je plongerai dans la vie de Dieu.

Le baptême est un don de Dieu, car par le baptême on fait partie de la grande communauté des chrétiens.

Ma foi en Dieu, en son fils Jésus-Christ et en l'Esprit Saint me donne l'envie aujourd'hui de faire partie de la communauté des Chrétiens et de devenir un disciple du Seigneur. En me faisant baptiser, j'affirme aussi aux yeux de tous ma croyance en Dieu et m'assure de son pardon pour mes péchés.

*Témoignages recueillis par Nadia Latouche*

### Transmettre la foi

En cette Année de la foi, on parle souvent de « **transmission de la foi** ». Mais Jésus a dit : « *Nul ne connaît le Père, si ce n'est le fils, et celui à qui le fils veut bien le révéler.* » (Matthieu 11, 27). Ainsi, la foi n'est pas donnée à tous. Jésus nous dit pourquoi : « *J'ai encore bien des choses à vous dire, mais vous n'êtes pas maintenant en état de les porter* » (Jean 16, 12). La foi est un don que Dieu fait à ceux qui sont en état de la porter. Nous pouvons la proposer. Nous pouvons tenter de montrer qu'elle n'est pas contraire à notre raison. Nous devons dire que la foi est d'abord confiance : avoir la foi, c'est faire confiance à Dieu, nous savons qu'il nous aime. Mais ceux qui n'ont pas la foi seraient-ils perdus ? Non, nous dit saint Paul, quand il parle de « *ceux qui se perdent faute d'avoir accueilli l'amour de la vérité qui les aurait sauvés* » (2 Thessaloniens, 2, 10). L'amour de la vérité sauve. Nous ne pouvons pas transmettre la foi, mais nous pouvons favoriser cet amour de la vérité qui pousse tant de nos contemporains à la rechercher avec ardeur, en croyant qu'elle existe.

*Jacques Arsac (Hauts-de-Seine)*

*article paru dans La Croix du samedi 9/02/2013*



### Appel décisif

J'ai vu une foule de toutes nations, races, peuples et langues, une foule de chercheurs de Dieu, de personnes qui veulent se laisser rejoindre par le Christ. Voici comment on pourrait décrire la journée qui a rassemblé les catéchumènes du diocèse le dimanche 17 février en la cathédrale secondaire Saint-Louis de Choisy-le-Roi. Ils étaient 142, venus de tous les secteurs du diocèse pour cette journée de rencontre et de réflexion avant la célébration au cours de laquelle a eu lieu l'appel décisif.

Parmi ces catéchumènes se trouvaient, bien évidemment, ceux de notre paroisse : Van, Laurent, Aimérance et Ghislain.

Pour les catéchumènes, la journée a commencé à 9 h autour des responsables du catéchuménat du diocèse. Après avoir pris le temps de faire connaissance, ils ont travaillé sur ce que signifie être appelé, puis sur ce qu'ils allaient vivre dans les heures qui suivaient, c'est-à-dire l'étape de l'appel décisif.

Si dans nos paroisses ils ne sont que quelques petites unités, ensemble ils constituent un groupe imposant.

Très vite, nos catéchumènes se sont rendu compte qu'ils n'étaient pas seuls dans leur démarche. Un chrétien n'est d'ailleurs jamais seul. Avant eux, d'autres ont répondu à l'appel de Dieu. Ainsi, avec les autres catéchumènes du diocèse, ils ont pu échanger en groupe sur la figure de personnages bibliques que Dieu a appelés : Moïse, Jacob, Samuel et Elie parmi tant d'autres.

Des nouveaux baptisés, encore catéchumènes il y a un an et certains de leurs accompagnateurs, étaient aussi présents pour témoigner de leur cheminement personnel et de leur nouvelle vie en Christ.

Notre évêque a pris le temps de leur parler de l'appel avant la célébration eucharistique au cours de laquelle ils ont été appelés à leur tour. Entourés de leurs familles et amis, ils ont répondu « **me voici** » à l'appel de leur nom et ont reçu une écharpe violette.

Sur leurs visages, on pouvait lire la joie d'avoir vécu une journée que certains d'entre eux ont trouvé dense, riche et stimulante. La fraîcheur de leur enthousiasme, la joie de leur découverte étaient palpables. Et tout d'un coup, on pouvait se surprendre à penser que l'Eglise est belle et bien vivante et que la famille s'agrandit, malgré tout ce qu'on pourrait en dire. Alors, ringard de croire en Dieu aujourd'hui ? Pas si sûr que ça !

*Sœur Eugénie*